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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:43 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Dentici e Lupo. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, 

quindi chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – legge il documento.  

Durante la lettura del documento, alle ore 09:45 esce il Cons. Sinopoli per motivi 

istituzionali e alle ore 09:47 entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 09:51 escono, per motivi istituzionali, i Conss. Buccola e Buonpasso. 

Il Presidente – riprende ancora la discussione sulla sua Proposta di Deliberazione avente 

per oggetto Parere “Linee Guida Comitati Educativi di Circoscrizione”, sospesa nella seduta 

precedente, per dare lettura degli emendamenti dei rimanenti articoli 12, 15, 16, 18 e 19 e degli 

stessi articoli nella versione integrale.  

Alle ore 09:58, nel corso della lettura degli articoli, entra il Cons. Lupo. 

Dopo avere sostituito nella funzione di scrutatore il Cons. Buccola con il Cons. Lupo, il 

Presidente sottopone gli articoli appena letti, a votazione per alzata e seduta, ottenendo il seguente 

risultato: 

Presenti  06 

Assenti  04 (Buccola, Buonpasso, Dentici e Sinopoli) 

Favorevoli 05 

Astenuti 01 (Ruggiero)  

Contrari 00 

Gli articoli emendati sono approvati a maggioranza dei presenti e votanti. 

Alle ore 09:59 il Presidente, mette in votazione per appello nominale, la Proposta in 

esame, nella sua interezza, l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  06 

Assenti  04 (Buccola, Buonpasso, Dentici e Sinopoli) 

Favorevoli 04 

Astenuti 02 (Ruggiero e Schiera)  

Contrari 00 

La Proposta è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Il Cons. Ruggiero – chiede, senza volere fare polemica, ma in maniera costruttiva, che il 

Consiglio metta in atto un’azione forte nei confronti dell’Amministrazione sull’increscioso 

problema dei rifiuti ingombranti, per mettere in chiaro pubblicamente, come avveniva in passato, 

attraverso il profilo istituzionale, i media e i social network che la situazione non è più sostenibile. 

Il Consigliere spera nel coinvolgimento di tutti i colleghi, perché la Circoscrizione deve recuperare 
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credibilità presso i cittadini dando voce alle loro istanze. Nel caso non fosse intrapresa alcuna 

iniziativa in tal senso il Consigliere si dice pronto ad agire anche da solo. 

Il Cons. Tuzzolino – concorda con il collega perché il fenomeno dell’abbandono degli 

ingombranti è dilagante e l’Amministrazione deve cercare di arginarlo. Proprio ieri alcuni abitanti 

l’hanno pregato di fare eliminare dei materassi abbandonati in via R. Casalaina civico 3 in 

prossimità di una fermata autobus perché intralciano l’accesso ai mezzi pubblici. 

Il Presidente – conferma, con rammarico, che il fenomeno dell’abbandono degli ingombranti 

si sta incancrenendo, in modo particolare in questi ultimi mesi. Probabilmente contribuisce anche 

l’avvio della raccolta differenziata nei comuni limitrofi, perché i cittadini di questi comuni, 

piuttosto che fare questo tipo di raccolta, gettano i rifiuti nella nostra città. Nei giorni scorsi ha 

avuto contatti con il Dott. Norata il quale, sta affrontando anche il difficile tema del trasporto dei 

rifiuti a Motta Sant’Anastasia, vista la chiusura della discarica di Bellolampo. In seguito a tale 

situazione il Presidente si aspettava un ulteriore rallentamento della raccolta, ma fortunatamente ciò 

non è avvenuto, anzi pensa sia migliorata. Ricorda anche gli ingombrati presenti in Corso Pisani che 

hanno raggiuto limiti inammissibili ed è dell’avviso che l’istituzione del Centro Comunale di 

Raccolta all’interno del Parcheggio Basile darebbe una svolta positiva alla raccolta. Nella mattinata 

di oggi invierà un’e-mail per chiedere la titolarità della suddetta area, giacché il Dott. Norata dice 

che sia di proprietà regionale e quindi non utilizzabile dal Comune. Conviene nel dire che occorre 

un incremento dei controlli e una migliore organizzazione della RAP. Politicamente però ha un 

punto di vista diverso rispetto ai Consiglieri dell’opposizione in quanto, facendo parte di una 

coalizione che è al governo della città, non si può schierare pubblicamente contro 

l’Amministrazione Comunale, ma continuerà a fare battaglie come rappresentante del territorio 

della Circoscrizione. Invita quindi i Consiglieri a fare le proprie rimostranze e a pubblicarle, poiché 

nella sua posizione il Presidente non può divulgare comunicati per chiedere le dimissioni del Dott. 

Norata di cui conosce le capacità e l’impegno. Il Presidente della RAP, infatti pur avendo le sue 

colpe, si è trovato a gestire un’azienda che era sull’orlo del fallimento. Inoltre, fa presente che lo 

Stesso ha inviato il piano di spazzamento meccanico e di fabbisogno della città al Segretario 

Generale dove è rimasto bloccato da diversi mesi. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – chiede l’invio di una nota per la pulizia della caditoia di via Aquino, difronte 

al civ. 1/b. 

Il Vice Presidente Schiera – riferisce che ieri alcuni abitanti di via Clemente Ravetto gli 

hanno segnalato che, in corrispondenza del civico 5 della medesima via, si è creata una buca per cui 

chiede l’inoltro di una nota in merito. 

Il Cons. Di Vincenti – comunica che per motivi personali non potrà prendere parte alla 

seduta prevista per lunedì p.v. 

Alle 10:24 il Presidente, in assenza di altre comunicazioni, chiude la seduta.  

 

       F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Esperto Amministrativo        Silvio Moncada 

 Rosalba D’Antoni  

            

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


